# **El Nuevo Testamento**

## La vida de Cristo En El Principio

Juan 1:1-5

El versículo para los niños menores El versículo para los niños menores. Él estaba en el principio con Dios. Juan 1:2

Él estaba en el principio con Dios. Juan 1:2



Maestros: Esta nueva unidad se designó para ayudar a los niños a entender algunas de las historias del Antiguo Testamento. Cada lección tendrá lecciones del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento

POR FAVOR siempre recuerde incluir los versículos del Nuevo Testamento – ¡esto ayuda a cada niño a ver como el plan de Dios fue cumplido en Cristo!

Tiempo de Bienvenida

¿Ha deseado comer algo bueno y cuando fue a buscarlo ya se había acabado? No se siente bien cuando no se logra comer algo bueno que deseaba. Vamos a ver lo que sucedió cuando Elías pide algo bueno para comer.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

¿Qué piensa cuando escucha, "En el principio..."? ¿Le hace recordar de la creación en el libro Génesis? "En el principio Dios hizo los cielos y al mundo" Esto es lo que me hace recordar a mi, porque esas son las mismas primeras tres palabras en Génesis, el primer libro de la Biblia. ¡También son las mismas tres palabras en el libro de Juan en el Nuevo Testamento!

Al principio el libro de Juan dice: "En el principio era el Verbo..." ¿Suena curioso? ¿"El Verbo" era en el principio? ¿Qué es el "Verbo"? ¡Estos versos hablan de Jesús! ¿Qué hace para que alguien sepa lo que esta pensando? ¡Habla con ellos verdad! ¡Y para hablar con ellos necesita usar palabras! Dios uso, "El Verbo," Jesús, para mostrarnos: quien es, como es, y como piensa (Dios). En el primer capitulo de Juan donde dice "Él Verbo" puede poner el nombre Jesús en su lugar, porque esta hablando de Jesús. "En el principio era Jesús, y Jesús estaba con Dios y Jesús era Dios." ¡Jesús en el principio estaba con Dios! El principio de la vida de Jesús no fue en el pesebre como un bebe. Él ha existido por eternidad. Así como el verso de memoria dice, "En el principio (Jesús) estaba con Dios."

Metas de la lección

Introducir el concepto que Jesús **es** Dios. Comprender que Jesús ha sido con Dios desde el principio. ¡Pero Juan nos dice que Jesús no solo estaba *con* Dios, Él era Dios! ¿Cómo puede ser Jesús Dios? Pues, es como un triangulo. ¿Quién sabe que es un triangulo? (Deje que los estudiantes te respondan. Has un circulo con papel grueso, y también otro en forma de cuadro y de triangulo. Pregunte a los estudiantes cual es el triangulo.) ¿Aunque un triangulo tiene tres puntos, quiere decir que son tres triángulos? ¡NO! Dios es así también. (Use el triangulo, y señale a cada punto y explique:) Hay Dios el Padre, Dios el Hijo (Jesús), y Dios el Espíritu (o el Espíritu Santo). ¿Son tres dioses? ¡NO! Solo hay un Dios.

Otra manera de pensar esto es si pensamos de un huevo. (Para ilustración, traiga un huevo hervido partido por en medio con toda la cáscara sobre el huevo y explica mientras lo pela.) Un huevo tiene su cáscara, la clara, y la yema. ¿Quiere decir que son tres diferentes cosas? ¡NO! ¿Un huevo puede ser un huevo sin la yema? ¡NO! Dios es tres en uno, así como el huevo – tres partes que hacen algo completo.

El primer capitulo de Juan explica que todo lo que fue creado, fue hecho por medio de Jesús, Él Verbo. Así que cuando Génesis 1:1 dice, "En el principio, Dios hizo los cielos y el mundo," sabemos que Jesús estaba allí desde el principio creando el mundo. ¿Qué tipo de cosas hizo Jesús? (Permita tiempo para escuchar las respuestas.) ¿Qué tal las arañas, hormigas, víboras y la hiedra de veneno? Sí, Jesús hizo todas estas cosas. Hizo todo. ¡No hay ninguna cosa que vino a existir que Jesús no creo!

Pero Juan también nos dice que Jesús vino a ser luz en un lugar oscuro. ¿Qué sucede si trata de entrar en un cuarto oscuro? Se puede pegar en su pie, o se puede tropezar en algo. Pero si tiene luz en el cuarto puede entrar en ese cuarto sin pegarse ni una vez. Creer en Jesús es andar en la luz en vez de tropezar en la oscuridad. Juan nos dice que Jesús es la luz de los hombres y que Él brilla en la oscuridad. ¿Batalla a veces tratando de saber que es lo bueno o lo malo? ¿Esta "en la oscuridad" porque no sabe quien es Jesús? Decide de caminar con Él en la Luz – Él le mostrara lo que hay que hacer y la manera que tiene que hacer las cosas.

# Actividades para el verso de memoria

Haga un rompecabezas grande antes de la clase. Escriba el verso de memoria en un póster blanco, cubriendo todo lo de arriba. Después, recorta el póster en piezas grandes, piezas de rompecabezas. Durante la clase, deje que los niños tomen turnos componiendo el rompecabezas.

#### Tiempo de refresco y limpieza

Comparta lonches cortados en figuras de cuatro triángulos, hierva unos huevos para repartir. Mientras que limpian y se comen los aperitivos, hablen de la lección – Jesús es Dios, y adoramos a un solo Dios.

#### Tiempo de oración

Ore por las personas que "caminan el la oscuridad" en vez de andar "en la luz de Jesús."

Planeación para: Lección 2 Dios Envió a su Hijo Unigénito Juan 1:9-18

### Lección para preescolares Para: En el Principio

Hoy, vamos a estudiar el libro de Juan. Esta en la Biblia, en el Nuevo Testamento. (Abra tu Biblia a Juan 1:1 para los preescolares.) ¡La Biblia nos dice que Jesús siempre había estado con Dios – hasta en el principio! ¡Y "en el principio" quiere decir que era antes que todas estas cosas existían!

¿Se recuerdan lo que la Biblia dice también de "el principio."?

La primera oración de la Biblia dice, "En el principio Dios hizo los cielos y el mundo." ¡Entonces si Juan nos dice que Jesús estuvo con Dios en "el principio", eso quiere decir que entonces Jesús estaba creando a todo el mundo con Dios!"

¿Recuerdan que tipo de cosas hicieron? (Deja que los preescolares respondan, y ayúdeles si es necesario.)

LUZ

El CIELO Y EL MUNDO

LA TIERRA Y EL MAR

LA HIERBA Y LOS ÁRBOLES (flores)

EL SOL, LA LUNA, Y LAS ESTRELLAS

LOS ANIMALES DEL MAR Y LAS AVES (pescados, ballenas, y los pericos.)

LOS ANIMALES DE LA TIERRA (vacas, marranos, perros, gatos, ovejas, y las víboras.)

EL HOMBRE Y LA MUJER (¡Adán y Eva, con orejas, ojos, nariz – dedos y pies!)

La Biblia nos dice que si algo fue creado, fue porque Jesús lo hizo. ¡Hizo unas cosas muy bellas y asombrosas!

¡Gracias Jesús por estar a un lado de Dios y hacer este mundo precioso!

## Manualidades Para: En el Principio

Haga un Acróstico usando "VERBO." Use palabras que explican que Jesús es Dios.

Por ejemplo: V- el **Verdadero** Dios

E- **es** Jesús

R- **Recíbelo** en tu corazón

B- **Bautízate** por el Espíritu Santo

O- Ora a Dios y pide que te de Crecimiento

Usando papel grueso, haga triángulos, huevos o hojas (tres corazones verdes con tallo en forma de triangulo). Etiqueta cada punto, parte de la hoja así: Dios el Padre, Dios el Hijo, Dios el Espíritu Santo.

Provea papeles de colorear de la historia de Génesis para los niños.

Jueguen el juego "Pin the tail on the donkey" – poner la cola en el burro - (O un juego similar a este). Cubra los ojos de los estudiantes y deje que traten de poner la cola en el lugar correcto. Después quite la venda de los ojos y de otra oportunidad al niño de poner la "cola" en su propio lugar. Pregunte cual de las dos veces fue más fácil (claro va a hacer cuando lo hicieron sin la venda.) Use este tiempo para explicar que Jesús vino a ser luz en un mundo lleno de oscuridad. Sin Él (es como si tuviéramos una venda), las cosas serian difícil de hacer porque no podríamos ver bien. Con Él (en la luz sin la venda), podemos ver claramente y las cosas son más fácil.

Hagan un crucigrama usando palabras que hemos visto en esta lección. Use palabras como: Verbo, Jesús, Dios, Principio, Creación.